



**ALCALDÍA MUNICIPAL DE
SAN ANTONIO DE ORIENTE
DEPARTAMENTO DE FRANCISCO MORAZÁN**



San Antonio de Oriente, Francisco Morazán 04 de Julio del año 2023.

Instituto Hondureño de Acceso a la Información Pública.

Por medio de la presente remito el informe de actividades realizadas en el mes de Junio del año 2023, por la Oficina Municipal de la Mujer OMM del Municipio de San Antonio de Oriente, Francisco Morazán.

ACTIVIDADES REALIZADAS EN LA OFICINA MUNICIPAL DE LA MUJER (OMM) EN EL MES DE JUNIO DEL 2023.

ACTIVIDADES DEL 1 AL 30	FECHAS DE JUNIO
1-Capacitaciones para las mujeres del casco urbano, en alianza con la oficina de equidad de género coordinada por Lic. Esmeralda Pinto dicha capacitación tiene como objetivo abordar temas motivacionales en la Mujer.	Jueves 01 del 2023
2-Capacitación a juntas de agua y patronatos para el manejo de los residuos sólidos para la protección de los ecosistemas.	Miércoles 14 del 2023
3-Reunion por zoom tema: socialización de los resultados de la investigación prevención de violencia basada en género.	Miércoles 21 del 2023



Erika Lizeth Ramos Argeñal
Coordinadora de la Oficina
Municipal de la Mujer
San Antonio de Oriente



**ALCALDÍA MUNICIPAL DE
SAN ANTONIO DE ORIENTE**
DEPARTAMENTO DE FRANCISCO MORAZÁN



ANEXOS





ALCALDÍA MUNICIPAL DE
SAN ANTONIO DE ORIENTE
DEPARTAMENTO DE FRANCISCO MORAZÁN



☆☆☆H
Recursos Naturales
y Ambiente
Servicio Nacional



Proyecto
AdaptarC
"Comunidades adaptándose al Cambio Climático"



La Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente,
el Proyecto AdaptarC y la
Alcaldía Municipal de San Antonio de Oriente, FM

Le invitan al taller:

**Manejo Adecuado
de los RESIDUOS SÓLIDOS
para la protección
de los Ecosistemas**

JUNIO 14 miércoles
8AM

Salón de reuniones
de la Alcaldía
Municipal



ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN ANTONIO DE ORIENTE DEPARTAMENTO DE FRANCISCO MORAZÁN



REC LIVE



REC LIVE



Percepción de violencia sexual, indicada por los sujetos de estudio



Contrucción propia, Equipo Investigación Honduras, Foro Ocular Honduras



" Por un lenguaje positivo y un entorno escolar seguro para los y las estudiantes"

• ¡Mi escuela libre de gritos!

La salud de la convivencia estudiantil depende en gran medida de la capacidad de los docentes y estudiantes para gestionar y resolver adecuadamente los problemas y conflictos que surgen (peleas). Debemos aprender y enseñar como afrontar los problemas de manera eficaz.

Desarrollar la empatía, entendida como la capacidad de ponerse en el lugar del otro, lo que nos permite entender su punto de vista, así como las razones y argumentos que le llevan a pensar de una determinada forma. Podemos avanzar en el proceso de solución de un conflicto si entendemos la forma de pensar y de sentir de la otra persona, sin levantar la voz como demostración de poder.



Fotografías del Equipo Investigación Honduras, Foro Ocular Honduras